

ABSTRAK

Ramadhani, Muhammad Akbar. 2022. *Pengaruh Indeks Pembangunan Manusia, Laju Pertumbuhan Ekonomi dan Ketimpangan Pendapatan terhadap Kemiskinan Absolut di Kabupaten Hulu Sungai Utara Periode 2011-2020.* Skripsi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Erissa Nilasari, S.P, M.P

Kata Kunci: Indeks Pembangunan Manusia, Laju Pertumbuhan Ekonomi, Ketimpangan Pendapatan, Kemiskinan Absolut.

Penelitian ini berangkat dari permasalahan kemiskinan yang terjadi di Kabupaten Hulu Sungai utara yang merupakan wilayah dengan tingkat kemiskinan absolut lebih tinggi dari kabupaten/kota lainnya di provinsi Kalimantan Selatan selama tahun 2011-2020. Selain itu, tingkat kemiskinan di daerah ini juga cenderung fluktuatif sehingga penurunan kemiskinan relatif lambat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari Indeks Pembangunan Manusia, Laju Pertumbuhan Ekonomi dan Ketimpangan Pendapatan terhadap Kemiskinan Absolut di Kabupaten Hulu Sungai Utara selama tahun 2011-2020.

Jenis penelitian adalah studi kepustakaan dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian adalah data sekunder yang berupa *time series* yang diperoleh dari BPS Provinsi Kalimantan Selatan. Metode analisis data adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan software Eviews 9.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa seluruh variabel bebas yang terdiri dari variabel Indeks Pembangunan Manusia, Laju Pertumbuhan Ekonomi dan Ketimpangan Pendapatan secara simultan berpengaruh terhadap Kemiskinan Absolut di Kabupaten Hulu Sungai Utara dikarenakan nilai Probabilitas F statistic lebih kecil dari α 0,05. Indeks Pembangunan Manusia secara parsial berpengaruh negatif signifikan terhadap kemiskinan absolut dengan nilai probabilitas sebesar 0.0001, Laju Pertumbuhan Ekonomi berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kemiskinan absolut dengan nilai probabilitas 0.0788, Ketimpangan Pendapatan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kemiskinan absolut yang ditunjukkan dengan nilai probabilitas 0.1062. Implikasi dari penelitian ini adalah agar pemerintah dapat terus meningkatkan pembangunan manusia, mewujudkan pertumbuhan ekonomi yang berkualitas dan berkelanjutan, dan berupaya menekan ketimpangan pendapatan yang terjadi di Kabupaten Hulu Sungai Utara.